

家庭数配布

学校教育目標

- ☆ なかよく
- ☆ かしこく
- ☆ たくましく

～子供も大人も「みんなが幸せ」になれる学校を目指して～



けやき

令和7年3月号 北本市立北小学校
ホームページ アドレス <http://kita.city.kitamoto.lg.jp>

「ありがとう」の言葉があふれる学び舎へ

校長 和泉 健



この時期になると、校内にたくさんの「ありがとう」の言葉があふれます。今月18日には、6年生による「成長報告のつどい」がありました。このつどいのテーマは「みんなが幸せ、感謝を伝える会」でした。6年生がこれまで自分たちの成長を支えてくれた保護者の方々や先生方に対し、群読や合唱の発表、そして手作り小物のプレゼントがありました。中でも、保護者の方々に対して書いた手紙を、6年生が直接読んで手渡すシーンでは、6年生から保護者への「育ててくれて『ありがとう』」の言葉が。そして、受け取った保護者の方々からも6年生に対して「ありがとう」の言葉がありました。

また、今月19日には「ありがとう集会」がありました。この集会は、「自分たちが多くの人に助けられ、支えられて生活をしていることに気づかせること」を目的としています。集会当日には、毎日登下校時にお世話になっているスクールガードリーダさんや交通指導員さん、地域防犯推進委員さん。そして、読み聞かせてお世話になっているお話会の方々にもお越しいただきました。集会では、お世話になっているの方々に対し、感謝の気持ちを込めた手紙と1年生の手作りプレゼントをお渡ししました。この手紙には、楽しい学校生活を送れていることへの感謝として、たくさんの「ありがとう」の言葉がありました。会の最後には、招待者を代表して交通指導員の本間さんから言葉をいただきました。なんと、そこには「今日は招待してくれて『ありがとう』」の言葉がありました。

こちら側が感謝の気持ちとして「ありがとう」を伝えたいのに、伝えた側の方々からも「ありがとう」と感謝をされました。これには不思議な感覚になりましたが、改めて「ありがとう」という言葉は、人を幸せにする魔法の言葉なのだなと感じました。

広告代理店「博報堂 DY holdings」傘下の Hakuodo DY Matrix が「100 年生活者研究所」を運営しています。その研究所が「ありがとう」と「幸せ」の関係性を調査しました。すると、1日に「ありがとう」を言う回数が多い人ほど、幸福度を高く感じる傾向があることわかりました。また、「ありがとう」を言われる回数についても、言われる回数が多いほど幸福度を高く感じる傾向があるとのこと。みんなが幸せになれる学校を目指している本校とすれば、この調査は大きなカギとなります。心のこもった1回の「ありがとう」も重要ですが、落とし物を拾ってくれて「ありがとう」。当番の仕事を手伝ってくれて「ありがとう」。一緒に遊んでくれて「ありがとう」。傷を手当てしてくれて「ありがとう」。このように、校内のいたるところで「ありがとう」の言葉があふれる。北小がそんな学び舎になることを強く願っています。

さて、3月24日には、第53回卒業証書授与式が行われ、60名の6年生が巣立っていきます。厳かで温かな式となるように、教職員一同が心を込めて準備をします。1～5年生のみなさんもお世話になった6年生に対して「ありがとう」という感謝の気持ちをたくさん表すようにしてほしいものです。

末筆になりますが、3月をもって令和6年度ともお別れです。この1年間、様々な形で北小学校を支えてくださった保護者や地域の皆様に、まだ少し早いのですが、この場を借りまして心より御礼申し上げます。「『ありがとう』ございました」。そして、1年間頑張った児童に対しても「ありがとう」。

3月の生活目標

1年間のまとめと反省をしよう

3月の行事予定

1	土				特日課⑤
2	日		19	水	3学期給食最終日 新通学班編制・一斉下校
3	月	委員会	20	木	春分の日
4	火	全校朝会 SC 教育相談日	21	金	特日課③ 卒業式準備 1～5年 ふれあいデー
5	水	ロング昼休み	22	土	
6	木	朝清掃	23	日	
7	金	特日課⑤⑥ 朝清掃	24	月	卒業証書授与式 5・6年 3時間 1～4年臨時休業日
8	土				
9	日		25	火	特日課③ 6年臨時休業日
10	月	クラブ			
11	火	児童集会(委員会報告会)	26	水	特日課③ 修了式 6年臨時休業日
12	水	特日課⑤⑥ 朝清掃			
13	木	朝清掃	27	木	学年末休業日 会計監査
14	金	特日課⑤⑥ 朝清掃			
15	土		28	金	学年末休業日
16	日				
17	月	特日課⑤ 朝清掃	29	土	学年末休業日
18	火	特日課⑤⑥ 卒業式予行 5・6年	30	日	学年末休業日
			31	月	学年末休業日

◇6年生を送る会

2月27日に、6年生へ感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」を実施しました。学年が集まり、6年生に直接感謝の気持ちを伝えました。温かい会になりました。

◇通学班編制会議・一斉下校

日 時 3月19日(水)
通学班編制 13:40～
一斉下校 14:10～

令和7年度の新しい班で子ども達が登校できるように通学班を地区役員さんに考えていただきました。編制後は、新しい班長が先頭に立ち、児童を引き連れ、登校します。集合時刻等、変更になる班もありますので、集合時刻と集合場所の確認をお願いします。※6年生は、卒業式前日まで、列の一番後ろから、1～5年生の登校の様子を見守って歩きます。

《お願い》

暖かい日も少しずつ増えてきました。季節の変わり目は、体調をくずしやすいので、体調管理に気を付けてお過ごしください。

※少しでも体調に変化がみられたら、無理をしないように気を付けてください。

★朝ご飯をとることや休息をとる(特に睡眠が大切です) ことを行ない、手洗い、うがいも、こまめに行なうように声かけをお願いします。

◇春休み中に新年度の準備を

新年度に向けて、春休みに、持ち物の記名や帽子のゴムひもの付け替え、ゼッケンの学年の変更など、ご家庭で子ども達と一緒に準備していただくと新年度、スムーズなスタートをきるができます。ご協力よろしくお願いします。なお、教科書は、4月以降に学習のふりかえりに使用することもあるので、3月末で処分せず、しばらく保管しておいてください。

春休み中、学校からの連絡がある場合は、マチコミメールにてお伝えします。

◇令和7年度も使用する教科書 (処分せずにとっておいてください!)

- 新2年生・・・生活(1,2年生用 上・下)、図画工作(1,2年生用 上・下)
- 新3年生・・・外国語「Let's Try! 1」
- 新4年生・・・図画工作(3・4年生用 上・下)、保健(3,4年生用)、(社会「きたもと」デジタル版)、地図帳、外国語「Let's Try! 2」
- 新5年生・・・地図帳
- 新6年生・・・図画工作(5・6年生用 上・下)、家庭科(5,6年生用)、保健(5,6年生用)、地図帳